Neues aus der KEM Lungau



Georg Macheiner Betreuer KEM Lungau

In der Gemeinde St. Margarethen ist aktuell einiges los: Neben dem neuen Recyclinghof, der einen wichtigen Beitrag zur Ressourcenwirtschaft und Nachhaltigkeit liefert, wurde auf dessen Dach ebenfalls auch eine 50 kW starke Photovoltaik Anlage zur Produktion von Strom aus Sonnenener-

gie installiert. Wenn die Klima- und Energieziele erreicht werden sollten braucht es ge-

nau auch solche Anlagen.
Bgm. Johann Lüftenegger:
Es freut mich sehr, dass uns hier einige wichtige Projekte gelungen sind. Das Dach des Recyclinghofes eignet sich natürlich bestens für die PV-Anlage und der neue Recyclinghof hebt das Thema Abfall auf eine neue Stufe".

Im ansässigen Multi Augustinum wiederum wurde von drei Absolventinnen im Vorjahr der "Plastikratgeber" in ihrer Abschlussarbeit entworfen. Darin findet man praktische Beispiele, die uns zeigen wie leicht mehr Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz in unser Leben kommen kann. Die Folder liegen in Kürze bei den Lungauer Gemeinden auf.



Bgm. Johann Lüftenegger St. Margarethen

Die KEM Lungau unterstützt beim weiteren Ausbau der erneuerbaren Energien und steht als Ansprechpartner gerne zur Verfügung!

Weitere Infos: www.biosphaerenpark.eu/kem





ANZEIGE